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QUADRIÉNIO 2013/2017 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAREDES, 

REALIZADA NO DIA 15 DE FEVEREIRO DE 2017 

 

--- Aos quinze dias do mês de fevereiro de dois mil e dezassete, no Edifício dos Paços do 

Concelho, reuniu o executivo Municipal, sob a presidência do Excelentíssimo Senhor 

CELSO MANUEL GOMES FERREIRA, Presidente da mesma Câmara Municipal, com a 

presença dos Vereadores Senhores:------------------------------------------------------------------------- 

PEDRO DINIS SILVA MENDES, MARIA HERMINIA GUEDES MOREIRA, MANUEL 

FERNANDO NOGUEIRA DA ROCHA, CANDIDO JOAQUIM VENDA MOREIRA 

BARBOSA, JOSE ALEXANDRE DA SILVA ALMEIDA, BEATRIZ SOFIA GOMES 

MEIRELES, HELDER RODRIGO DE SOUSA RIBEIRO, JOSE LUIS GARCES ALVES DE 

SA.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- A reunião foi secretariada por Rui Manuel Moutinho Ferreira, Licenciado e Diretor do 

Departamento dos Assuntos Jurídicos, Administrativos e Financeiros da Câmara 

Municipal.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- Sendo catorze horas e quarenta e cinco minutos, verificando-se haver “quórum” para 

funcionamento do Executivo, pelo Senhor Presidente foi declarada aberta a reunião.--------- 
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1 - PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

  

Nos termos do disposto no artigo oitavo do Regimento desta Câmara Municipal, foi, pelo 

Senhor Presidente, declarado aberto o Período de Antes da Ordem do Dia, verificando-se 

as seguintes intervenções:------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Foi dada a palavra à senhora Vereadora, Dr.ª Beatriz Meireles, que fez a leitura de um 

requerimento assinado pelos membros do Partido Socialista, que a seguir se transcreve:--- 

“Na última reunião de Câmara, assim como na Assembleia Municipal, foi aprovada a 

expropriação dos terrenos para acesso à cidade desportiva de Paredes e ao Centro Escolar 

de Mouriz, relativamente aos prédios cujos proprietários não houve acordo prévio.--------- 

A declaração de resolução foi acompanhada da identificação dos prédios, anexando-se 

como a lei obriga a avaliação efetuada por perito integrante da lista Oficial do Ministério 

da Justiça – Tribunal da Relação do Porto.-------------------------------------------------------------- 

Em defesa da sempre tão apregoada transparência, requer-se que sejam disponibilizados 

quer a identificação dos proprietários dos prédios com os quais foi possível obter o 

acordo, termos em que foram celebrados esses contratos-promessa de cedência de 

terrenos, a avaliação que sobre eles incidiu, assim como identificação dos peritos 

integrantes da referida lista.”.-------------------------------------------------------------------------------- 

  

2 - PROPOSTA DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 01/02/2017 - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente a ata da última reunião do Executivo Municipal, realizada no passado dia 

um de fevereiro e cuja cópia foi enviada a todos os membros deste órgão.----------------------  

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A ATA DE 

01/02/20107.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

3 - RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - PARA CONHECIMENTO 

 

  

Foi presente à reunião o resumo diário de tesouraria referente ao dia catorze de fevereiro, 

tendo a Câmara tomado conhecimento da existência dos seguintes saldos: --------------

OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: novecentos e noventa e sete mil, duzentos e catorze euros 

e sessenta e quatro cêntimos.-------------------------------------------------------------------------- 

OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: dois milhões, oitocentos e três mil, quatrocentos e 

quarenta e um euros e oitenta e três cêntimos.---------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

4 - PAGAMENTOS PARA CONHECIMENTO   

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, Divisão de Contabilidade e Finanças, com o número de 

identificação de processo geral, sete mil setecentos e cinquenta e quatro, datada de sete de 

fevereiro do corrente, a remeter ao executivo, para conhecimento, a relação de 

pagamentos efetuados no período de vinte e três de janeiro a três de fevereiro.--------------- 

  

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

5 - MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO 4ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL ANO 2017 - 

MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO DA DESPESA 3ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL 

- MODIFICAÇÃO AO PLANO PLURIANUAL DE INVESTIMENTOS 3ª 

ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL - PARA CONHECIMENTO 
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Para conhecimento, foi presente à reunião, a modificação ao orçamento - quarta alteração 

orçamental ano 2017; modificação ao orçamento da despesa - terceira alteração 

orçamental - modificação ao plano plurianual de investimentos - terceira alteração 

orçamental.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

6 - NOSSA SENHORA DOS REMÉDIOS OBRA DO BEM FAZER - PEDIDO DE 

SUBSÍDIO PARA AS OBRAS DO CENTRO DE DIA - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um ofício proveniente da Associação Nossa Senhora dos 

Remédios – Obra do Bem Fazer, com registo de entrada número setenta e seis mil 

quinhentos e nove barra dezasseis, datado de vinte e dois de dezembro do ano transato, a 

solicitar um subsídio no valor de 3.801,24€ (três mil oitocentos e um euros e vinte e quatro 

cêntimos) para fazer face às despesas com a obra de construção do Centro de Dia. ---------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, ATRIBUIR À 

ASSOCIAÇÃO NOSSA SENHORA DOS REMÉDIOS – OBRA DO BEM FAZER, UM 

SUBSÍDIO NO VALOR DE 3.801,24€ (TRÊS MIL OITOCENTOS E UM EUROS E VINTE E 

QUATRO CÊNTIMOS) DESTINADO A APOIAR AS OBRAS DE CONSTRUÇÃO DO 

CENTRO DE DIA.------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

  

7 - ENVOLVENTÁSTICO ASSOCIAÇÃO - PEDIDO DE APOIO FINANCEIRO PARA   

PAGAMENTO DE ENERGIA CONSUMIDA NO PERÍODO DAS FESTAS DA 

CIDADE - ANO 2016 - PARA RATIFICAÇÃO 

4/
17

,1



 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL nº 4/17 

Data Reunião - 2017/02/15 

 

_________________ 

 

_________________ 

Página 6 de 19 
 

 

  

Foi presente à reunião, um ofício, datado de trinta de novembro, proveniente 

Envolventástico Associação, com o registo de entrada número quinze mil duzentos e dois, 

datado de cinco de dezembro do ano transato, para ratificação do despacho do senhor 

Presidente da Câmara, datado de quatro de janeiro, que aprovou a atribuição de um 

apoio financeiro à Envolventástico Associação, no valor de seis mil e oitocentos euros e 

noventa e nove cêntimos para custear despesas com o consumo de energia elétrica no 

período das festas da cidade de Lordelo de dois mil e dezasseis.----------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,----------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA, DATADO DE QUATRO DE 

JANEIRO, QUE APROVOU A ATRIBUIÇÃO DE UM APOIO FINANCEIRO À 

ENVOLVENTÁSTICO ASSOCIAÇÃO, NO VALOR DE SEIS MIL E OITOCENTOS 

EUROS E NOVENTA E NOVE CÊNTIMOS PARA CUSTEAR DESPESAS COM O 

CONSUMO DE ENERGIA ELÉTRICA NO PERÍODO DAS FESTAS DA CIDADE DE 

LORDELO DE DOIS MIL E DEZASSEIS.----------------------------------------------------------------- 

 

  

8 - CENTRO CULTURAL E RECREATIVO DE VILARINHO DE BAIXO - PEDIDO DE 

ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS À PROVA DESPORTIVA DENOMINADA 2º 

TRAIL SERRA DO PORTEIRO - GANDRA, BEM COMO A ISENÇÃO DA 

PRESTAÇÃO DE CAUÇÃO NO ALUGUER DAS GRADES DE PROTEÇÃO - PARA 

RATIFICAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um requerimento proveniente do Centro Cultural e Recreativo de 

Vilarinho de Baixo, com registo de entrada número cinco mil duzentos e sessenta e um, 

datado de vinte e seis de janeiro do corrente, para ratificação do despacho do senhor 
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Presidente da Câmara, datado de vinte e sete de janeiro do corrente, que isentou o Centro 

Cultural e Recreativo de Vilarinho de Baixo do pagamento de todas as taxas relativas ao 

licenciamento da Prova Desportiva denominada 2º Trail Serra do Porteiro, em Gandra, 

bem como da taxa de aluguer e da prestação de caução devidas pela cedência de grades 

de proteção para o mesmo evento, a realizar no dia vinte e seis de fevereiro.------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA, DATADO DE VINTE E SETE 

DE JANEIRO DO CORRENTE, QUE ISENTOU O CENTRO CULTURAL E 

RECREATIVO DE VILARINHO DE BAIXO DO PAGAMENTO DE TODAS AS TAXAS 

RELATIVAS AO LICENCIAMENTO DA PROVA DESPORTIVA DENOMINADA 2º 

TRAIL SERRA DO PORTEIRO, EM GANDRA, BEM COMO DA TAXA DE ALUGUER E 

DA PRESTAÇÃO DE CAUÇÃO DEVIDAS PELA CEDÊNCIA DE GRADES DE 

PROTEÇÃO PARA O MESMO EVENTO, A REALIZAR NO DIA VINTE E SEIS DE 

FEVEREIRO.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

  

9 - INVEST BRAGA - AGÊNCIA PARA A DINAMIZAÇÃO ECONÓMICA, E.M. - 

PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS DE PUBLICIDADE E DE OCUPAÇÃO DE VIA 

PUBLICA - PARA RATIFICAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um ofício proveniente da Invest Braga - Agência para a 

Dinamização Económica, E.M, com registo de entrada número quinhentos e setenta e 

nove, datado de dezassete de janeiro do corrente, para ratificação do despacho do senhor 

Presidente da Câmara, datado de vinte e sete de janeiro do corrente, que isentou a Invest 

Braga - Agência para a Dinamização Económica, E.M, do pagamento da taxa de 

publicidade e de ocupação de via publica, pela colocação de bandeirolas alusivas a mais 

uma edição da AGRO – 50.ª Feira Internacional de Agricultura, Pecuária e Alimentação – 
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AGRO 2017.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,--------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA, DATADO DE VINTE E SETE 

DE JANEIRO DO CORRENTE, QUE ISENTOU A INVEST BRAGA - AGÊNCIA PARA A 

DINAMIZAÇÃO ECONÓMICA, E.M, DO PAGAMENTO DA TAXA DE PUBLICIDADE 

E DE OCUPAÇÃO DE VIA PUBLICA, PELA COLOCAÇÃO DE BANDEIROLAS 

ALUSIVAS A MAIS UMA EDIÇÃO DA AGRO – 50.ª FEIRA INTERNACIONAL DE 

AGRICULTURA, PECUÁRIA E ALIMENTAÇÃO – AGRO 2017.--------------------------------- 

  

10 - AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DE PAREDES - PEDIDO DE ISENÇÃO DE 

TAXAS RELATIVAS À REALIZAÇÃO DO CORTA - MATO - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um email, datado de seis de fevereiro, proveniente da AVEP – 

Agrupamento de Escolas de Paredes, no qual a Direção do Agrupamento solicita a 

isenção do pagamento de todas as taxas relativas ao corta-mato escolar realizado no 

passado mês de dezembro.----------------------------------------------------------------------------------- 

  

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, ISENTAR O AVEP – 

AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DE PAREDES, DO PAGAMENTO DE TODAS AS 

TAXAS RELATIVAS AO CORTA-MATO ESCOLAR REALIZADO NO PASSADO MÊS 

DE DEZEMBRO, NOS TERMOS DO DOCUMENTO APRESENTADO E REMETIDO 

PREVIAMENTE A TODOS OS MEMBROS DO EXECUTIVO.-------------------------------------- 

  

11 - FÁBRICA DA IGREJA PAROQUIAL S. TOMÉ DE BITARÃES - PEDIDO DE 
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ISENÇÃO DE TAXAS, REFERENTE AO EVENTO "CAMINHADA EM BITARÃES" - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um requerimento com registo de entrada número oito mil e 

oitenta e dois, datado de oito de fevereiro, no qual a Fábrica da Igreja Paroquial S. Tomé 

de Bitarães, solicita a isenção/anulação das taxas de licenciamento referente ao evento 

“Caminhada em Bitarães”, realizado no dia dezanove de novembro de dois mil e 

dezasseis. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, ISENTAR A FÁBRICA 

DA IGREJA PAROQUIAL S. TOMÉ DE BITARÃES, DO PAGAMENTO DE TODAS AS 

TAXAS DE LICENCIAMENTO REFERENTE AO EVENTO “CAMINHADA EM 

BITARÃES”, NOS TERMOS DO DOCUMENTO APRESENTADO E REMETIDO 

PREVIAMENTE A TODOS OS MEMBROS DO EXECUTIVO.-------------------------------------- 

  

12 - COMISSÃO DE FESTAS EM HONRA DO PADROEIRO S.PEDRO DA 

SOBREIRA -PEDIDO DE ISENÇÃO DE TODAS AS TAXAS REFERENTES AO 

EVENTO DA "1ª CAMINHADA S.PEDRO" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um requerimento com registo de entrada número mil 

quatrocentos e quarenta e dois, no qual a Comissão de Festas em Honra do Padroeiro S. 

Pedro da Sobreira, solicita a isenção de todas as taxas referentes ao evento “1.ª 

Caminhada S. Pedro”. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

  

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, ISENTAR A 
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COMISSÃO DE FESTAS EM HONRA DO PADROEIRO S.PEDRO DA SOBREIRA, DO 

PAGAMENTO DE TODAS AS TAXAS REFERENTES AO EVENTO “1.ª CAMINHADA 

S. PEDRO”, NOS TERMOS DO DOCUMENTO APRESENTADO E REMETIDO 

PREVIAMENTE A TODOS OS MEMBROS DO EXECUTIVO.-------------------------------------- 

  

13 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE PROCESSO 31/12P, EM NOME DE 

MAXIMINO FREITAS BARBOSA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de vinte e sete de janeiro do corrente, a remeter 

ao executivo, para discussão e votação, o processo número trinta e um barra doze P , em 

nome de Maximino Freitas Barbosa, para que seja declarada a sua caducidade.--------------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO 31/12P, EM NOME DE MAXIMINO FREITAS 

BARBOSA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DO PARECER QUE 

SUPORTA A PRESENTE DECISÃO.--------------------------------------------------------------------- 

 

  

14 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE PROCESSO 16/13P, EM NOME DE CARLOS 

BRUNO NUNES GOUVEIA PINTO - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de vinte e sete de janeiro do corrente, a remeter 

ao executivo, para discussão e votação, o processo número dezasseis barra treze P, em 

nome de Carlos Bruno Nunes Gouveia Pinto, para que seja declarada a sua caducidade.--- 
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Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO 16/13P, EM NOME DE CARLOS BRUNO NUNES 

GOUVEIA PINTO, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DO PARECER 

QUE SUPORTA A PRESENTE DECISÃO.--------------------------------------------------------------- 

 

  

15 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE PROCESSO 888/94, EM NOME DE VANDA 

LA SALETE FERREIRA CAMPOS - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de trinta de janeiro do corrente, a remeter ao 

executivo, para discussão e votação, o processo número oitocentos e oitenta e oito barra 

noventa e quatro, em nome de Vanda La Salete Ferreira Campos, para que seja declarada 

a sua caducidade.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO 888/94, EM NOME DE VANDA LA SALETE FERREIRA 

CAMPOS, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DO PARECER QUE 

SUPORTA A PRESENTE DECISÃO.---------------------------------------------------------------------- 

 

  

16 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE PROCESSO 131/14LI, EM NOME DE 

ANTÓNIO RIBEIRO MEIRELES - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 
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Planeamento e Gestão Urbanística, datado de vinte e sete de janeiro do corrente, a remeter 

ao executivo, para discussão e votação, o processo número cento e trinta e um barra 

catorze LI, em nome de António Ribeiro Meireles, para que seja declarada a sua 

caducidade.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO 131/14LI, EM NOME DE ANTÓNIO RIBEIRO 

MEIRELES, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DO PARECER QUE 

SUPORTA A PRESENTE DECISÃO.--------------------------------------------------------------------- 

 

  

17 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE PROCESSO 720/82, EM NOME DE MARIA 

ALICE FERREIRA MAGALHÃES - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de dois de fevereiro do corrente, a remeter ao 

executivo, para discussão e votação, o processo número setecentos e vinte barra oitenta e 

dois, em nome de Maria Alice Ferreira Magalhães, para que seja declarada a sua 

caducidade.- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO 720/82, EM NOME DE MARIA ALICE FERREIRA 

MAGALHÃES, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DO PARECER QUE 

SUPORTA A PRESENTE DECISÃO.-------------------------------------------------------------------- 
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18 - PEDIDOS DE ISENÇÕES DO PAGAMENTO DA TRSU - DIFICULDADES 

ECONÓMICAS - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro do Ambiente, Divisão do Ambiente, 

com o número de identificação de processo geral sete mil quatrocentos e doze, datada de 

seis de fevereiro do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, dezassete 

processos de isenção do pagamento da tarifa de resíduos sólidos urbanos, objeto de 

parecer técnico favorável pelo Pelouro da Ação Social, e anulação de dívidas existentes, 

em todas as situações em que a mesma se aplique.----------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DOS RELATÓRIOS SOCIAIS A ISENÇÃO 

DO PAGAMENTO DA TARIFA DE RESÍDUOS SÓLIDOS URBANOS, COM EXCEÇÃO 

DOS UTENTES, CUJA ISENÇÃO A CONCEDER É PARCIAL (50%), BEM COMO A 

ANULAÇÃO DA DÍVIDA EXISTENTE, EM TODAS AS SITUAÇÕES EM QUE A 

MESMA SE APLIQUE, CONFORME A INFORMAÇÃO APRESENTADA.-------------------- 

  

19 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE PRÓTESE DENTÁRIA, EM QUE É 

REQUERENTE MARIA EMÍLIA TEIXEIRA RIBEIRO, NO ÂMBITO DO PROGRAMA 

"PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, sessenta e oito mil novecentos e um barra dezasseis, 

datada de um de fevereiro do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, 

o relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para prótese 

dentária, em que é requerente Maria Emília Teixeira Ribeiro, da freguesia de Louredo.--- 
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Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, O PEDIDO DE APOIO NA AQUISIÇÃO DE 

PRÓTESE DENTÁRIA EFETUADO POR MARIA EMÍLIA TEIXEIRA RIBEIRO, DA 

FREGUESIA DE LOUREDO.--------------------------------------------------------------------------------- 

  

20 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE MARIA ALEXANDRINA COELHO RIBEIRO, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, setenta e um mil e setenta e três barra dezasseis, datada 

de seis de fevereiro do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o 

relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição de 

medicação, em que é requerente Maria Alexandrina Coelho Ribeiro, da freguesia de 

Paredes.------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

  

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, O PEDIDO DE APOIO NA AQUISIÇÃO DE 

MEDICAÇÃO EFETUADO POR MARIA ALEXANDRINA COELHO RIBEIRO DE 

PAREDES.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

21 - JUNTA DE FREGUESIA DE LORDELO - PEDIDO DE APOIO PARA OBRAS DE 

BENEFICIAÇÃO DA MUNÍCIPE MARIA CLEMENTINA ALVES APARÍCIO, NO 

ÂMBITO DO PROGRAMA "HABITAÇÃO DE QUALIDADE" - PARA DISCUSSÃO E 
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VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, setenta e três mil novecentos e onze barra dezasseis, 

datada de oito de fevereiro do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, 

o relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para obras de 

beneficiação da sua habitação, em que é requerente Maria Clementina Alves Aparício, da 

freguesia de Lordelo. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,----------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA OBRAS DE BENEFICIAÇÃO NA SUA HABITAÇÃO, EFETUADO 

POR MARIA CLEMENTINA ALVES APARÍCIO, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO 

RELATÓRIO SOCIAL E RESPETIVO PARECER TÉCNICO.---------------------------------------- 

  

22 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE ROSA MARIA MOREIRA ALVES, NO ÂMBITO DO PROGRAMA 

"PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, setenta e sete mil trezentos e dezassete barra dezasseis, 

datada de oito de fevereiro do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, 

o relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição 

de medicação, em que é requerente Rosa Maria Moreira Alves, residente em Bitarães, 

freguesia de Paredes. ------------------------------------------------------------------------------------------

  

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, O PEDIDO DE APOIO NA AQUISIÇÃO DE 

MEDICAÇÃO EFETUADO POR ROSA MARIA MOREIRA ALVES. ---------------------------- 

NÃO PARTICIPOU NA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PRESENTE ASSUNTO, A 

SENHORA VEREADORA, DR.A BEATRIZ MEIRELES, POR MOTIVO DE 

IMPEDIMENTO.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

23 - RETIFICAÇÃO DO PRAZO DE CANDIDATURA DAS BOLSAS DE ESTUDO 

2016/17 - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro da Educação, com o 

número de processo de identificação geral, oito mil quatrocentos e vinte e seis, datada de 

nove de fevereiro do corrente, na qual se solicita a retificação da deliberação do executivo 

de 24/01/2017, no que respeita ao prazo de candidatura das bolsas de estudo 2016/2017, 

que deverá decorrer de um de fevereiro a dez de março de dois mil e dezassete. ------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU APROVAR, POR UNANIMIDADE, A 

RETIFICAÇÃO DA DELIBERAÇÃO DO EXECUTIVO DE 24/01/2017, NO QUE 

RESPEITA AO PRAZO DE CANDIDATURA DAS BOLSAS DE ESTUDO 2016/2017, 

QUE DEVERÁ DECORRER DE UM DE FEVEREIRO A DEZ DE MARÇO DE DOIS MIL E 

DEZASSETE. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

24 - APOIO NAS OBRAS DE REPARAÇÃO DA HABITAÇÃO PARA 

REALOJAMENTO DA MUNÍCIPE IDALINA OLIVEIRA SANTOS, AO ABRIGO DA 

MEDIDA 7 - HABITAÇÃO DE QUALIDADE DO PROGRAMA "PAREDES AJUDA+" 

- PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 
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Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, seis mil quatrocentos e treze, datada de nove de fevereiro 

do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social e 

respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para obras de reparação de 

habitação, em que é requerente Idalina Oliveira Santos, da freguesia de Rebordosa.--------- 

 

Colocado o assunto a votação,----------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA OBRAS DE BENEFICIAÇÃO EM HABITAÇÃO EM QUE É 

REQUERENTE IDALINA OLIVEIRA SANTOS DA FREGUESIA DE REBORDOSA, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E RESPETIVO PARECER 

TÉCNICO.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

25 -  SINALIZAÇÃO VERTICAL NA RUA NOVA DE FONTES EM GANDRA - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

 

Foi presente à reunião, um email datado de dezasseis de dezembro, proveniente do 

senhor Vereador do Pelouro de Desenvolvimento Municipal, com o registo número 

2016,ECM,E,01,15699, a remeter ao executivo, para discussão e votação, as partes escritas 

e desenhadas sobre a sinalização vertical na Rua Nova de Fontes, na freguesia de 

Gandra.------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR AS PARTES 

ESCRITAS E DESENHADAS SOBRE A SINALIZAÇÃO VERTICAL NA RUA DE 

FONTES NA FREGUESIA DE GANDRA, NOS TERMOS PROPOSTOS. MAIS FOI 
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DELIBERADO, COM A MESMA VOTAÇÃO, REMETER O PRESENTE ASSUNTO PARA 

SER APRECIADO E VOTADO EM SEDE DE ASSEMBLEIA MUNICIPAL. -------------------- 

  

26 - SINALIZAÇÃO VERTICAL NO LARGO DO RURAL E RUA DO RURAL, EM 

BITARÃES, NA FREGUESIA DE PAREDES - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, a informação do Pelouro de Desenvolvimento Municipal, com o 

número de identificação de processo geral quatro mil e cinco, datada de vinte de janeiro 

do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, as partes escritas e 

desenhadas sobre a sinalização vertical no Largo do Rural e Rua do Rural, em Bitarães, na 

freguesia de Paredes. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR AS PARTES 

ESCRITAS E DESENHADAS SOBRE A SINALIZAÇÃO VERTICAL NO LARGO DO 

RURAL E RUA DO RURAL, EM BITARÃES, NA FREGUESIA DE PAREDES, NOS 

TERMOS PROPOSTOS. MAIS FOI DELIBERADO, COM A MESMA VOTAÇÃO, 

REMETER O PRESENTE ASSUNTO PARA SER APRECIADO E VOTADO EM SEDE DE 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL. -------------------------------------------------------------------------------- 

  

27 - INDEFERIMENTO DO PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXA DA PISCINA 

MUNICIPAL REFERENTE AO ANO LETIVO 2016/2017, EM QUE É REQUERENTE 

LILIANA MARIA PINTO SILVA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro do Desporto, com o número de 

identificação de processo geral, oito mil quatrocentos e trinta, datada de nove de fevereiro 

do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o indeferimento do pedido 

de isenção de taxa de frequência nas Piscinas Municipais, conforme parecer técnico 

4/
17

,1



 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL nº 4/17 

Data Reunião - 2017/02/15 

 

_________________ 

 

_________________ 

Página 19 de 19 
 

emitido pelo Pelouro do Desporto. ------------------------------------------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação,-------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, E TENDO POR BASE A 

INFORMAÇÃO TÉCNICA QUE SUSTENTA A RESPETIVA PROPOSTA DE DECISÃO, 

COM A QUAL SE CONCORDA, INDEFERIR O PEDIDO DE ISENÇÃO DO 

PAGAMENTO DA TAXA PELA FREQUÊNCIA NAS PISCINAS MUNICIPAIS 

EFETUADO PELA MUNÍCIPE LILIANA MARIA PINTO SILVA, NOS TERMOS 

PROPOSTOS NA INFORMAÇÃO.------------------------------------------------------------------------ 

 

 

--- E nada mais havendo a tratar, foi elaborada a ata da presente reunião, cuja minuta já 

havia sido aprovada e que, depois de lida, foi submetida à aprovação do Executivo, sendo 

aprovado por unanimidade.----------------------------------------------------------------------------------- 

 

---Sendo catorze horas e cinquenta e cinco minutos, pelo Senhor Presidente, foi declarada 

encerrada a presente reunião.--------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- E eu, Rui Manuel Moutinho Ferreira, Diretor do Departamento dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, redigi e, juntamente com o Senhor Presidente da Câmara 

Municipal, subscrevi a presente ata, a qual se encontra fiel ao que de relevante se passou 

na mesma reunião.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

__________________________________ 

 

 

__________________________________ 
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